



Communiqué

Pour diffusion immédiate

Le Réseau québécois des OSBL d'habitation félicite le ROHSCO

Montréal – 21 septembre 2005. Le Réseau québécois des OSBL d'habitation (RQOH) félicite chaleureusement le Regroupement des OSBL d'habitation avec support communautaire de l'Outaouais (ROHSCO) d'avoir été retenu à titre d' « approche prometteuse », en compagnie de 19 autres projets, dans le cadre d'un appel de candidatures du Secrétariat canadien pour les Sans Abris.

Quatre vingt dix-neuf projets ont été présentés à l'échelle du Canada. Les critères de sélection, entre autres, touchaient la qualité et la durabilité des partenariats, leur efficacité et la possibilité de reproduire le projet ailleurs au Canada. Ce prix donnera une grande visibilité au ROHSCO sur le territoire canadien et sera inscrit sur le site Internet du Secrétariat à titre de « pratique exemplaire en matière de lutte contre l'itinérance, dans le cadre d'une stratégie de diffusion visant à inciter les collectivités canadiennes à s'inspirer d'expériences comme la vôtre », selon le communiqué du Secrétariat.

L'équipe du ROHSCO est fière de ce prix qui vient récompenser et reconnaître ses efforts au cours des dernières années. Le Réseau québécois est heureux que ce programme du gouvernement canadien souligne l'excellence du travail d'un de ses membres les plus actifs.

Pour en savoir plus, nous vous invitons à lire l'encart publicitaire du journal LE DROIT, aujourd'hui le 21 septembre, et à visiter le site du Secrétariat des Sans Abris au cours des prochaines semaines dans la section des « approches prometteuses ».

-30-

Source : Réseau québécois des OSBL d'habitation
Tél. : (514) 846-0163 ou 1 866 846-0163